



BECARIOS CASA SERRA

BITÁCORA DIARIA



ROTARY CLUB DE MALLORCA

14 de Julio Viernes
Día 13 de la actividad

14 de julio del 2023

Viernes, cerramos la semana y lo ultimo de nuestra formación. comenzamos haciendo una caminata a eso de las 8:30 am hacía el ayuntamiento de palma.

Al llegar nos encontramos con Dr Emilio martinez, Bernardo Feliu "Dito" y Luis Martínez-Almoyna . A las 9:00 am sonó la campana marcando el inicio del recorrido con la guía llamada Cristina



Comenzamos recorriendo la sala del pleno en donde se encuentran los retratos de los hijos ilustres, entre ellos Junipero Serra. Visitamos otras salas que se encuentran dentro, y nos explicaron el significado de muchas artefactos en exhibición y tambien de algunos detalles curiosos de la estructura.



Para concluir esta visita tuvimos la oportunidad de conocer al reciente alcalde de Palma Jaime Martínez quien es arquitecto, y rotario por al menos 10 años logramos platicar con él acerca de nuestra estancia y tomarnos algunas fotos. Después al salir nos explicaron la estructura exterior.



Realizamos una caminata hacia lo que se le llama "la parte antigua" desde el Ayuntamiento hasta San Felio de palma con el Dr Emilio y pudimos entrar a varias galerías de arte muy interesantes. Acabamos en el Baluard.

A las 12:00 pm rotarios del RC Bellver nos llevaron al estudio de Joan Miro y pudimos observar varias obras de arte del surrealismo y poder apreciar también la arquitectura del lugar realizada estratégicamente.

Esta visita la realizamos en compañía de Gabriel Juan Verges, Jose Masot y Luis Martínez-Almoyna quienes son muy conocedores esta personalidad y nos pudieron compartir mucha información guiándonos en la visita.





Mas tarde pudimos comer junto con ellos y miembros rotarios de su club Palma Bellver fue una comida muy agradable y muy relajada donde pudimos presentarnos y platicar mucho acerca de México y hasta de fútbol.



Se pudieron tomar el tiempo de llevarnos a nuestro hotel para poder estar listos para la clausura del curso.

Jaime Jaume, Fran, miembros del club rotario de mallorca y Dito pasaron por nosotros para trasladarnos a Petra lugar del evento.



Fue muy agradable poder ver muchas caras conocidas y escuchar las palabras haciendo referencia al curso, de nosotros las visitas y todos los participantes que se portaron excelentemente con nosotros a lo largo de estos 15 días.

Igualmente nosotros pudimos compartir agradecimientos con ellos, souvenirs y palabras de despedida.

Gracias a todos por su tiempo, espacio, paciencia para poder transmitirnos su cultura e historia.

Escrito por Florenzia Gastelum

